## Liebe Leser!

Wieder ist ein ereignisreiches Jahr vergangen. In dieser Zeit hat sich die Anzahl unserer Leser vergrößert, ja, man kann schon von einem relativ festen Leserstamm sprechen, die auf die nächste Ausgabe des ZWIE - GESPRÄCHS wartet.

Und zwar deshalb, weil unser Angebot zu einem streitbaren Zwiegespräch zu diesem nach wie vor aktuellen und sensiblen Thema angenommen wird. Das veranlaßt uns, auch im nächsten Jahr mit der Herausgabe unserer kleinen Zeitschrift fortzufahren.

Wir bedanken uns sehr bei allen, die uns durch ermunternde, aber auch kritische Meinungsäußerungen - aus sehr unterschiedlicher politischer Sicht - dabei geholfen haben und freuen uns weiter auf jede Resonanz. Unser Dank gilt ebenso den Autoren und jenen, die von sich aus unser Heft weitergeben und so für einen größeren Leserkreis sorgen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein erfolgreiches Jahr 1993.

Die Herausgeber